
Перед лицом любой воли Божией, независимо 
от того, тяжело нам её исполнять, радостно 

или это в порядке вещей, мы можем повторять, 
как научил нас Иисус в молитве «Отче наш»: 

«Да будет воля Твоя!»
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Бог желает дать понять и нам, 
какова наша истинная 

личность. Он хочет открыть 
нам, что замыслил для каждого 

из нас, и как будто говорит:
“Хочешь, 

чтобы я 

сделал из тебя 

и из твоей 

жизни шедевр? 

Тогда иди тем 

путём, 

который Я тебе 

укажу!”.

„Дома, в школе и в общении с друзьями я стараюсь жить
по Евангелию. В школьной среде чаще всего возникают
противоречия. Одноклассники не считают христианскую жизнь
ориентиром и часто находят повод посмеяться надо мной. Хуже
всего то, что я и сам попадаю под влияние ошибочных выборов – как,
например, когда кого-нибудь не принимаю или над кем-то
подшучиваю. Я понимаю, что так нельзя. На моё счастье у меня есть
возможность поговорить об этом с другими ребятами, которые,
как и я, живут по Слову жизни. Это даёт мне силы начать заново,
и тогда я испытываю большую радость."

Мы живём так…


